



Hier zieh'n die Cowboys ein

ARZBERG. Ein Country- und Westernfest mit Live-Musik, Line-Dance-Party und vielen Angeboten für Kinder wie Hüpfburg und Goldwaschen steigt am Samstag, 1. Juni, auf dem Gelände des früheren Erzberger Bergwerks „Kleiner Johannes“. Beginn ist bereits am Nachmittag um 15 Uhr, die Party steigt von 19 Uhr an. Veranstalter ist der Verein „Für Erzberg“. Als Gäste werden Chris Angels und Miriam sowie die Cat Town Girls erwartet. Von 14 bis 17 Uhr ist der Eintritt frei, von 17 Uhr an kostet der Eintritt fünf Euro. Unser Bild zeigt auf der neben dem Bergwerksgelände gelegenen „Iron Hill Ranch“ einen Teil des Veranstalter-Teams mit (von links) Michael Simmler, Heike Simmler, Heribert Weth, Sonja Schwarz und Susanne Hildner.

Text und Foto: Christl Schemm

Glockenspiel funktioniert jetzt digital

Dank neuester Technik läutet es wieder vom Erzberger Rathaus.

ARZBERG. Auf dem neuesten Stand ist jetzt das Glockenspiel im Dach des Erzberger Rathauses: Die Technik wird nun digital gesteuert. „Dank einer Gewährsträgerspende der Sparkasse Hochfranken in Höhe von 7500 Euro konnten wir die technischen Abläufe modernisieren und automatisieren“, erläutert Bürgermeister Stefan Göcking im Gespräch mit unserer Redaktion.

Er erinnert daran, dass das Glockenspiel, das im Jahr 1951 vom damaligen Bürgermeister Karl Reiß gekauft worden war, bis zum Stadtjubiläum im Jahr 2008 rund 30 Jahre lang geschwiegen hatte, weil sich Nachbarn durch das Geläut gestört fühlten. Deswegen hatte Göckings Vorgänger Georg Kilian das Glockenspiel abstellen lassen. Rechtzeitig zum Stadtjubiläum hatten der Uhrmachermeister Wolfgang Kropf und Michael Weger das Glockenspiel aber repariert, sodass es zu den Feierlichkeiten anlässlich „600 Jahre Stadtrecht“ im Jahr 2008 wieder erklingen konnte.

„Nun freuen wir uns, dass wir technisch wieder einen Schritt weiter sind und Lieder wie ‚Üb' immer Treu und Redlichkeit‘ digital vom Rathausdach in die Stadt geschickt werden können“, sagt Bürgermeister Stefan Göcking.

Christl Schemm



Auf Höhe des Erzberger Glockenturms begab sich Bürgermeister Stefan Göcking (rechts) mit dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Hochfranken, Andreas Pöhlmann. Foto: Stadt Erzberg

Heutige Notdienste

APOTHEKEN

Fichtelgebirge:
Stadt-Apotheke OHG Markt-leuthen (09285/480),
Stadt-Apotheke Waldershof (09231/71313).



TIERÄRZTLICHER NOTDIENST

ab 19 Uhr: Gemeinschaftspraxis Falk, Dr. Brosch und Stefan, Telefon 0171/7742244

Ärzte

ärztlicher Bereitschaftsdienst: 116117.

Alle Angaben ohne Gewähr.



Kennen Sie schon unsere Newsletter? Damit Ihnen künftig keines unserer interessanten Themen mehr entgeht, nehmen wir Ihnen diese Arbeit ab und bündeln das Wichtigste in unseren Newslettern. Anmelden können Sie sich jederzeit unter www.frankentag.de/newsletter

Tipps & Termine

deshalb um Rückmeldung mit Angabe der teilnehmenden Personen und der mitgebrachten Geräte unter info@badalexandersbad.de.

Europawahl-Kandidat Martin Lücke in Hohenberg

HOHENBERG. Am kommenden Samstag, 25. Mai, besucht der Europawahl-Kandidat der SPD für Oberfranken, Martin Lücke, das Café Treffpunkt in Hohenberg, Schulstraße 9; geöffnet ist es von 14 bis 17 Uhr. Alle, die den Kandidaten einmal live erleben möchten sind eingeladen. Es gibt Kaffee, Gebäck und Erfrischungsgetränke; das Team vom Café Treffpunkt freut sich auf viele Gäste.

Senioren-Kaffeeklatsch im Turnerheim Kirchenlamitz

KIRCHENLAMITZ. Der nächste Senioren-Kaffeeklatsch im Turnerheim Kirchenlamitz findet

am Dienstag, 28. Mai, von 14 bis 17 Uhr statt. Es gibt Kaffee und leckeren selbst gebackenen Kuchen und Torten. Der Bürgerbus fährt.

FGV Markt-leuthen wandert zum Café „Egerstau“

MARKTLEUTHEN. Der Fichtelgebirgsverein (FGV) Markt-leuthen lädt am Samstag, 1. Juni, zu einem gemütlichen Nachmittag ins Café „Egerstau“ in Neuhaus an der Eger ein. Treffpunkt für Wanderer ist um 13 Uhr am Marktplatz in Markt-leuthen zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Radwanderer können auf eigene Faust auf dem Eger-Radweg dorthin radeln. Wer nicht wandern möchte, kann direkt nach Neuhaus fahren, Treffpunkt ist dort um 14.30 Uhr. Um die Einkehr zu planen, wird um Anmeldung bis Mittwoch, 29. Mai, gebeten bei Wanderwart Frank Junger, Telefon 09285/5366 oder per E-Mail an frank.junger.95168@gmail.de.

Vorsicht Crash!

Eine Aktion von Polizei und Frankenpost

Kontrollen heute:

– Geschwindigkeitskontrollen im Stadtgebiet beziehungsweise Gemeindebereich von Selb.

– Überwachung Überholverbot auf der Staatsstraße 2461 im Bereich der Stadt Münchenberg.

Achtung: Wer bei Überholverbot durch Zeichen 276 (Überholverbotsschild) überholt und dabei einen Unfall verursacht: 105 Euro Geldbuße und ein Punkt. Im vergangenen Jahr kam es in Hochfranken durch Fehler beim Überholen zu 13 Unfällen, bei denen Personen schwer verletzt oder getötet wurden.

IN STILLEM GEDENKEN

Der Mensch, den wir lieben, ist nicht mehr da, wo er war, aber überall dort, wo wir sind und seiner gedenken.
Hl. Aurelius Augustinus

Nach einem langen und erfüllten Leben nehmen wir voller Dankbarkeit und Liebe im Herzen Abschied von unserem Vater, Großvater und Urgroßvater



Udo Bruch

* 30.04.1930 † 15.05.2024

Thomas und Angelika Bruch
Anette und Dr. Bernd Sperling
Martina und Karl Stöhr
mit ihren Familien

Trauerfeier am Montag, den 17. Juni 2024 um 14.00 Uhr in der Friedhofskirche in Weißenstadt.



Was bleibt sind die Erinnerungen an einen wunderbaren Menschen und unendliche Liebe.

Wir nehmen Abschied von

Gerd Hankl

* 26.02.1945 † 18.04.2024

Schönwald, Richard-Wagner-Straße 12, den 24. Mai 2024

Deine Inge
Deine Tina mit Andy
und alle Anverwandten

Urnenträgerfeier am 27. Mai 2024 um 13.30 Uhr in der Friedhofshalle Schönwald.
Statt Blumen und Kränzen bitte wir um eine Spende für den Turnerverein Schönwald.
Bankverbindung: Sparkasse Hochfranken: DE98 7805 0000 0430 3017 88
Für alle Anteilnahme danken wir herzlich.



GEDENKSEITEN

können Sie auf unserer Internetseite

ERSTELLEN

www.frankengedenkt.de

Die Trauergemeinschaft der Frankenpost